

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Nécrologie : M. le notaire François Conus,  
M. Marcel Deladoey

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1923, tome 22, p. 23

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

## NÉCROLOGIE

M. le notaire **François Conus**, décédé à Rue, à la fin de mars, avait fait ses études littéraires au Collège de St-Maurice, de 1874 à 1878. Se croyant une vocation ecclésiastique, il entra au Séminaire de Fribourg ; mais il reconnut qu'il n'était pas appelé à la prêtrise, et commença ses études de droit. Il s'établit à Rue comme notaire, où il remplit en outre les fonctions de greffier du tribunal, d'officier d'état civil, de conseiller communal et paroissial. Pendant seize ans aussi, il fut député au Grand Conseil fribourgeois. Chrétien d'une solide piété, homme de devoir et d'une haute dignité de vie, le défunt emporte les respectueux regrets de tous ceux qui le conurent. Il était âgé de 76 ans.

Les élèves auront encore une prière pour leur ancien condisciple, M. **Marcel Deladoey**, décédé en Crie, près de Lavey, après une longue et pénible maladie. Il était né en 1904 et, après ses classes primaires, il avait fréquenté les cours industriels du Collège de l'Abbaye en 1920 et 1921. Forcé par son mal à un dur repos, il s'est éteint pieusement au milieu de sa famille, d'autant plus cruellement frappée par ce deuil, que depuis quelques années la mort n'y avait pas ménagé ses coups.

Nous présentons, aux familles des défunts, nos plus sincères condoléances.

R. I. P.